

37ème, 38ème, 39ème et une bande de terre de 25 pieds de large pour faire partie de la rue St-Charles Borromée tel que montré en rouge sur le plan produit, et recommandant en outre que les résolutions du 10 avril et 29 mai 1911 à l'effet d'accepter certaines des rues ci-dessus mentionnées soient annulées afin que la cession de toutes ces rues puisse être incorporée dans un seul acte.

17.—Soumis un rapport du Chef du Département des Maladies contagieuses déclarant qu'il faudrait un montant additionnel de \$465 pour compléter l'aménagement de l'Hôpital des Varioleux, tel que détaillé audit rapport.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de voter ladite somme de \$465 pour les fins mentionnées audit rapport.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 19 mars 1912

Son Honneur le Maire, M. L. A. Lavallée, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandellac, Macdonald, Ménard, Judge et MM. Ainey, Dupuis et Lachapelle, Commissaires.

A la demande de M. l'échevin Martin, avant de procéder à la lecture du procès-verbal de la dernière assemblée, Son Honneur le Maire ordonne à deux personnes présentes dans la salle du Conseil, contrairement à la règle 31 des Règles du Conseil, de sortir de la Salle du Conseil.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est alors lu et confirmé.

CENTRAL TERMINAL CO.

Avant de procéder aux affaires, Son Honneur le Maire informe les membres du Conseil qu'une demande a été faite par la "Montreal Central Terminal Co." au Ministre des Chemins de Fer et Canaux lui demandant d'approuver un tracé de son tunnel sous le fleuve St-Laurent, ladite demande devant être entendue le 30 du courant; Son Honneur suggère qu'une délégation soit nommée à l'effet de se rendre à Ottawa à cette date afin de protéger les intérêts de la Ville.

A ce sujet, soumis et lue une communication du Département des Chemins de Fer et Canaux, informant le Conseil que la demande de la "Montreal Central Terminal Company" sera entendue le 30 du courant, par le Ministre des Chemins de Fer, à Ottawa.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit prié d'accuser réception de ladite communication et d'attirer l'attention de l'Honorable Ministre des Chemins de Fer et Canaux sur le fait que la Compagnie Montreal Central Terminal n'a pas encore transmis à la Cité une copie de ses plans, suivant les ordres de l'Honorable Ministre.

Sur proposition de M. l'échevin PRUD'HOMME, appuyée par M. l'échevin CLEMENT, il est

Résolu: Que, conformément à la suggestion de Son Honneur le Maire, Son Honneur soit autorisé à nommer une délégation qui devra se rendre à Ottawa le 30 du courant pour protéger les intérêts de la Ville lorsque la demande de la Compagnie Montreal Central Terminal sera prise en considération.

Sur ce, Son Honneur le Maire nomme la délégation suivante, savoir: Son Honneur le Maire, le docteur E. P. Lachapelle, Commissaire, MM. les échevins L. A. Lapointe, Garceau, Bastien, Martin.

REQUETES.

1.—De M. A. Volsky, demandant la permission de vendre du bois et du charbon, et de M. Alcide Carmel pour construire une écurie.

George, 37th, 38th, 39th and a strip of land 25 feet wide to form part of St. Chs. Barromeo street as shown tinted red on the plan filed, and furthermore recommending that the resolutions of the 10th April and 29th May 1911, whereby certain of the above mentioned streets were accepted, be annulled in order that the cession of all these streets may be inserted in a single deed.

17.—Submitted a report from the Head of the Contagious diseases department, stating that he will need an additional sum of \$465 to complete the furnishing of the Small-Pox Hospital, as detailed in said report.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said sum of \$465 be voted for the purposes mentioned in said report.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 19th March 1912.

His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandellac, Macdonald, Ménard, Judge, and Messrs. Ainey, Dupuis and Lachapelle, Commissioners.

At the request of Ald. Martin, before proceeding to the reading of the minutes of the last meeting, His Worship the Mayor ordered the persons (two in number) present in the Council Room contrary to Rule 31 of the Rules of Council, to leave the Council Chamber.

The minutes of the last meeting were then read and confirmed.

CENTRAL TERMINAL CO.

Before proceeding to business, His Worship the Mayor informed the members of the Council that an application had been made by the Montreal Central Terminal Co. to the Minister of Railways and Canals, for the approval of a route map of their tunnel under the River St. Lawrence, the said application to be heard on the 30th instant; His Worship suggested that a delegation be appointed to proceed to Ottawa on that date in order to protect the City's interests.

In this connection, submitted and read a communication from the Department of Railways and Canals informing the Council that the application of the Montreal Central Terminal Company will be heard on the 30th inst., by the Minister of Railways in Ottawa.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That the City Clerk acknowledge receipt of said communication and call the attention of the Hon. Minister of Railways and Canals to the fact that the Montreal Central Terminal Co. have not yet forwarded to the City copy of their plans, as ordered by the said Hon. Minister.

On motion of Ald. PRUD'HOMME, seconded by Ald. Clément, it was

Resolved: That in compliance with the suggestion of His Worship the Mayor, His Worship be authorized to appoint a delegation to proceed to Ottawa on the 30th inst. to protect the City's interests when the application of the Montreal Central Terminal Co. shall be considered.

His Worship the Mayor thereupon appointed the following delegates, viz: His Worship the Mayor, Dr. E. P. Lachapelle, Commissioner, Aldermen L. A. Lapointe, Garceau, Bastien, Martin.

PETITIONS.

1.—From A. Volsky for leave to sell coal and wood and Alcide Carmel for leave to erect a stable.